

河内小ニュース

平成 26 年 12 月 17 日(水) 第 18 号

もうすぐ楽しい冬休み

2 学期も 22 日で終わり、23 日からは楽しい冬休みになります。有意義な冬休みになりますよう、学校から出されます「冬休みの過ごし方」をもとに、安全に気をつけ規則正しい生活をしてほしいと思います。また、今年も私から「読書カード」(ピンクのカード)を渡しました。毎日少しずつでも本を読む習慣を付けさせたいと思います。ご家庭でのご協力お願いいたします。



授業参観と家庭教育学級講演会

12月5日(金)5校時に今年最後の授業参観が行われました。1年生は、生活科でおもちゃ作りをしました。2年生は生活科で、作ったおもちゃでゲーム大会を開きました。3.4年生は、音楽で旋律や曲の特徴を生かしてリズム伴奏を作り、表現のしかたを工夫しながら歌ったり演奏したりしました。5年生は理科で母体内での子どもの成長について勉強する計画を立てました。6年生は「租税教室」ということで、郡山市の法人会の方に来ていただき、税についての勉強をしました。



授業の後、家庭教育学級ということで今年は食育講座を行いました。野菜をたくさん食べることやおやつのカロリーを考えることなどためになるお話を聞きました。その後、各教室で学級懇談会を開き、2学期の反省や冬休み中の生活について話し合われました。

↑ 租税教室で1億円の重みを感じました

しめなわ作り

12月11日(木)3・4校時にしめなわ作りを行いました。いつもの年は村田久男さんと村田紀男さんの二人に教えていただいているのですが、今年は紀男さんの体調がよくないということで久男さん一人の講師で、しめなわを作りました。

はじめに、しめなわの作り方を実演していただいてから、実際に作り始めました。

1年生以外は経験しているのですが、やはり縄のもじり方が難しく、わらを挟み込んでいくのがなかなかできなかつたようです。

学校用にしめなわをいただきましたので、お正月に玄関に飾りますのでご覧下さい。



↑ 作り方を教える村田久男さん

書き初めの練習が始まりました

12月4日、9日、16日、17日の4日間、安濃徳雄先生を特別講師にお迎えし、1年生から6年生まで書き初めの指導を受けました。



安濃先生には、毎年この時期に来てもらい、書き初め展に出す作品の指導をお願いしています。いろいろな練習プリントを用意され、また一人ひとりへのもていねいな指導で、子ども達の書く文字が一段と上手になっています。

なお、冬休み中にも書き初めの課題を出しますので、ご家庭でも練習させるようよろしくお願いいたします。

← 5年生に教える安濃先生

校庭の放射線量

0, 120 μSv

